

26.7.2013 - Süddeutsche Zeitung

Wie Glaube wieder glaubwürdig werden kann

Die katholische Kirche ist deformiert und braucht dringend eine Reform. Papst Franziskus hat die Chance, seine Kirche sinnvoll umzugestalten. Ein Blick in deren Geschichtsbücher liefert Hinweise darauf, wie das gelingen kann. Der Papst müsste zum Beispiel Teile seiner Macht abgeben.

Ein Gastbeitrag von Kirchenhistoriker Hubert Wolf

Hubert Wolf ist preisgekrönter Kirchenhistoriker und lehrt in Münster. Zuletzt erschien von ihm das Buch "Die Nonnen von Sant'Ambrogio".

<http://www.sueddeutsche.de/panorama/reformbedarf-der-katholischen-kirche-wie-glaube-wieder-glaubwuerdig-werden-kann-1.1731252>

Zuletzt geändert am 28.07.2013